

„Auf jeden Fall wieder dabei“

Förderschüler gewinnen Förderpreis – Referendarin Anna Lammen freut sich mit

Die Klasse 6/7 der Münsterlandschule hat den richtigen Dreh raus: Mit ihrem Filmprojekt „Was wir über Facebook wissen müssen – Wir drehen einen Informationsfilm für Hörgeschädigte“ belegten die Förderschüler den ersten Platz beim Stadtwerke-Förderpreis KICK (Klasse Ideen, clevere Köpfe). Referendarin Anna Lammen, die die preisgekrönten Schüler unterrichtet, erklärt, welche Bedeutung die Auszeichnung als beste unter 250 Schülern aller Schulformen und Altersgruppen für ihre Klasse hat.

Wie war die Reaktion Ihrer Schüler, als sie vom Sieg erfahren haben?



Anna Lammen (Mitte) bei der KICK-Preisverleihung.

Lammen: Die Schüler haben sich sehr über den Preis gefreut und sind sehr stolz auf ihre Leistung. Es ist schön, so eine Anerkennung zu bekommen – und dann auch noch

Geld zu gewinnen.

Inwieweit ist der Gewinn für die Münsterlandschule als Förderschule etwas Besonderes?

Lammen: Ich finde es herausragend, dass alle Schulformen beim Förderpreis KICK mitmachen können. Mit unserem Beitrag konnten wir zeigen, dass neue Medien von allen Schülern – egal ob mit oder ohne Handicap – genutzt werden können und dass die digitalen Medien viele Möglichkeiten bieten, Barrieren abzubauen.

Gibt es schon Ideen für den nächsten KICK-Wettbewerb?

Lammen: Die Schüler haben direkt nach der Preisverleihung schon an neuen Ideen gefeilt. Wir sind auf jeden Fall im nächsten Jahr wieder dabei. Darauf freuen wir uns schon.